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PANEL DEBATE COMERCIAR CON EL JAPON

En virtud del eco favorable producido por el 
SIMPOSIO ARGENTINO JAPONES, que sobre el tema 
Economía y Comercio se desarrolltí en Córdoba y 
en Buenos Aires el pasado mes de Marzo, la Uni
versidad Católica de Córdoba, el CEPADE, la Ca. 
mara de Comercio Exterior del Centro de la Re
pública, el Banco de Tokio y el Instituto de Es 
tudios Económicos de la Realidad Latino Americ^ 
na (lEERAL), organizaron un PANEL DEBATE denom¿ 
nado "COMERCIAR CON EL JAPON".
El mismo se realizo el pasado 11 de Junio en los 
salones del Jockey Club, y fue dirigido por mo
deradores locales y japoneses. Entre los prime
ros el Sr. Albino Bertolina, el Lie Jorge Cami- 
notti y el Dr. Carlos Kessman y entre los extraji^ 
jeros, el Prof. Hiroshi Matsushita, la Lie. Ma£ 
ta Pena de Matsushita, ambos profesores de la 
Universidad de Nansan de Nagoya, Japón, y el .‘^r. 
Koriaki Yamada, Gerente del Banco de Tokio en 
Buenos Aires.

Una nutrida y calificada concurrencLa se did 
cita para asistir al Panel Debate, que derivo 
luego en un provechoso intercambio de ideas 
para culminar con las conclusiones a cargo de 
los moderadores.
El mercado Argentino, la factibilidad del in
tercambio, las perspectivas globales de la iri 
versión Japonesa en el Cono Sur y sus diversos 
aspectos y modalidades, la economía del Japón 
de post-guerra y el marco legal de la inversión 
son solo algunos de tantos temas que en referen, 
cia se trataron.
Además, se proyecto la película "La Toma de 
Decisiones en Japón", lo que permitió a los asis, 
tentes interiorizarse de un aspecto vital dentro 
del funcionamiento de la moderna empresa del 
pais oriental.
De esta manera se da positiva continuación a úna 
iniciativa fomentada por la Universidad en bene
ficio de nuestra comunidad.
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MICROCIRUGIA DE LARINGECURSO DE ONCOLOGIA

Otro curso de ^ran envergadura a nivel naeionaJ 
que reunió a profesionales de mSs de cinco pro
vincias del país., se llevo a, cabo en las insta
laciones de la facultad de Medicina entre el 
31 de Mayo y el 2 de Junio Pr6xiino pasado.
Se tratcf de un curso para especialistas en oto
rrinolaringología sobre el tema:MICROCIRUr,IA DF, 
LARINGE.
El servicio de Otorrinolaringología de la Clí
nica Reina Fabiola a cargo del Dr. Aquilea Sa4, 
linas, hizo conocer a los asistentes, 
aparatos de su inventiva, modernas ticnicas y 
conceptos microquirürgicos sobre el tema.
Las clases teóricas, mesas redondas y sesiones 
de cirugía fueron cumplimentadas con la prácti
ca de microdis^ccion en cabezas de cordero y la 
ringes humanas aisladas, valiéndose de cinco “ 
unidades microscópicas que engalanaron la fla
mante Sala de disección de la Cátedra de Anato-, 
mía de la Facultad,

Durante los días 30 - 31 de Mayo y 1 - 2 de Ju 
nio, se desarrollá en el COLEGIO REDIGO de C6r 
doba un CURSO PARCIAL DE ONCOLOGIA (Ciencia 
que estudia el Cáncer ) .organizado por la Fa
cultad de Medicina y auspiciado por la Univer
sidad del Salvador, el Servicio de Oncología 
del Hospital Militar Central y la Clínica de 
la Sanidad Militar Argentina de Buenos Airea. 
Dicha reuniones contaron con la presencia de 
los más destacados especialistas del país, en
tre los que se encontraba el reconocido prof.
De, Roberto Estevez y sus colaboradores de Rué 
nos Aires(algunos ex-alumnos de nuestra Univer 
sidad) que intercambiaron experiencias con sus 
colegas cordobeses sobre ios temas: Cáncer de 
mama, cáncer de ovario. Cáncer de pulmón y los 
tumores malignos del tubo digestivo.
Veinte médicos y más de 70 estudiantes de los 
cursos superiores asistieron, pudiendo compro-í u 
bar los notables adelantos,que la cirugía,ra
dioterapia y farmacología han alcanzado en la 
materia en los últimos años.

'V

nuevos

SEMINARIO SOBRE EDUCACION PERMANENTE

En la Facultad de Filosofía y Humanidades se está realizando un Seminario sobre Educación Perma
nente, cuyo tema es '' La Adultez y el Problema de la Educación".
El seminario está a cargo de la licenciada Susana Tresarra de Guiñazu, quien nos comunicara, que 
en esta prim.era parte del Seminario( la continuación se llevará a cabo en el segundo semestre del 
año), los resultados son muy satisfactorios.
Este seminario está abierto para docentes de nivel superior, medio y primario con o sin responsa
bilidad directa; y se dicta todos los sábados de este mes hasta el 7 de Junio, en el horario de 
9 a 12 Hs. Para mayores informaciones dirigirse a la Facultad de Filosofía y Humanidades de 16 a 
20 Hs., en Trejo 323.

CONFERENCIA DEL BA.NA.DE.

La cátedra de Desarrollo Económico de la Fa
cultad de Ciencias económicas y Administra
ción organizó una Conferencia el 6 de Junio - 
pasado, dictado por integrantes del Banco Na 
cional de Desarrollo para alumnos de algunas 
facultades de nuestra Universidad. Versó so
bre los siguientes temas:
A- Accionar de BA.NA.DE. en el ámbito de la 

Provincia de Córdoba.
B- Fomento a la pequeña y mediana empresa 
C- Sistemas de evaluación de proyectos de 

inversión.
Asistieron a la conferencia como representan^ 
tes de dicha Institución, el Gerente Sr.Lasa- 
lle y el Gerente del Departamento de Crédito, 
el Director del Departamento técnico de Pro
yectos de Inversión y el asesor Legal de BA._ 
NA.DE. Sucursal Córdoba.

ENTREGA D E D I P L 0 M A S

El 13 de junio pasado se llevó a cabo la en- . 

trega de diplómas correspondientes a la pro

moción 76-77 del programa de FORMACION GEREN-

CIAL organizado por el CENTRO DE ESTUDIO Y

PERFECCIONAMIENTO EN ADMINISTRACION DE EMPRE

SAS ( C.E.P.A.D.E.) Concluido el acto,en el
%

Hotel Dorá, se ofreció un brindis.

V
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CORO-ULTIMO LLAMADOASADO DE BAUTISMO EN MEDICINA

Se invita a todos los participantes del 
Coro, como a todos aquellos que quieran 
participar del mismo, a la reunión a r^

18 de Junio

El pasado 2 de Junio, el CENTRO GREGO
RIO MARAÑON CULTURAL Y DEPORTIVO de la 
Eacultad de Medicina, organizo el ya 
tradicional ASADO DE BAUTISMO dedicado 
a los ingresantes a primer año en dicha 
Facultad.
Esta fiesta estudiantil iherece destacar 
se por su larga tradición en la Univer
sidad. Allí reino el buen hum.or, el com 
pañerismo, la espontaneidad y la crea
tividad. Su organización y coordinación 
implico-i también un trabajo nada despr£ 
ciable.
Entre los 356 asistentes, casi todos e£ 
tudiantes, se contaba también al P.R®£ 
tor, al Sr. Decano, al P. Azüa y profe
sores. Todo comenzó con un torneo relám 
pago de truco, a las 10, hs. Luego hubo 
una misa concelebrada por el P. Azúa, P. 
Rector y P. Petty, en la cual los estu
diantes hicieron ofrendas de sus instru 
mentos médicos, simbolizando así el ofre 
cimiento de sus carreras al Señor. 
Siguiendo al asado, comenzó el SHQW con 
números preparados por los distintos cur 
sos. PAFFAELA JORRAT (alias Cesar ComesT 
irrumpió en el escenario en medio de a- 
plausos y carcajadas para introducir en 
primer lugar al ''Informativo*' de 3er año 
brillantemente compaginado por Victor 
Brizuela y Mónica Cairoli. Entre otras 
"Noticias** se dijo que el aumento de a- 
ranceles serviría para hacer una "Vere- 
dita" o "Senderito" frente a la Facultad 
para colocar determinada "Ventanita", 
et alia. . . Un coro de supuestas niñas e_s 
pásticas del mismo curso brindaba los in 
termedios musicales.
Siguieron diversos interitos de imitar a 
queridos profesores, y la representación 
de un práctico de Anatomía, con cadáver 
presente (Miguel Lafuria). Luego 4°año 
hizo tronar de aplausos con■su Show In
ternacional presentado por las REINAS DE 
GALICIA (Alicia Herrera y Adriana Ramos) 
donde vimos desfilar a MAIA PLITSESKAIA 
y RUDOLE NUREYEF (Miguel Ligambi y Raúl 
Lapid) , a RAFFAELA CARRA (Rogelio Pia- 
tti), apoyada por un grupo de bailarines 
y otros. Se despidieron en un apoteótico 
final con todo el auditorio brincando al 
compás de "el que no salta es un Holanc.. 
des }**
Entre otras imitaciones fue destacada la 
actuación de Jorge Ferréyra, representan
do al Dr. FLORES. Y tras una imitación 
de KUNTA KIMTE por Benjamín (Tutti) Eran 
zen de 5to año, se siguió un baile hasta 
las 20 hs.

alizarse el próximo Lunes 
desde las 21,30 Hs., en Obispo Trejo 323 
con el motivo de organizar y programar 
las actividades a desarrollarse en elr
presente año.

SE FORMO UN GRUPO MISIONERO

Con estudiantes de Ciencias Políticas,
Arquitectura , Agronomía y Medicina se 
ha formado un grupo misionero bajo la di 
rección del P. Petty, para trabajar en 
Rio Negro durante el verano. Siguiendo 
la misma metodología puesta en práctica 
por el Padre durante siete años en^la 
localidad de Pichi Leufu, se abrirá otra 
misión-proyecto de desarrollo en una lo
calidad cercana. Lógicamente esta acti
vidad misionera cuenta con el decidido 
apoyo del Obispo y el párroco local.Ca
be recordar que la parroquia de Pilcan^ 

tiene una extensión de 500 Kms deyeu 
largo.
El P, Pettv ha pasado un audiovisual so
bré la obra -de Pichi Leufu en las Facul 
tades de Ciencias Políticas y Agronomía.

CINE-DEBATE

El próximo 24 de Junio, se realizará en 
Av. Colón 1.008 a las 17hs., otro Cine- 
Debate con la proyección de la película 
"El Séptimo Sello" de Ingmar Bergman.

C.U.C.COR,

C.U.C.COR. comunica que la Reunión del 
próximo Domingo 17 de Junio, no se lle
vará a cabo, reanudando su actividad 
la semana siguiente.

D E S C U E NTp S

Recordamos que las Librerías LIBRECOR y VERBO 
DIVINO realizan un descuento especial a todos-r
los alumnos de la U,C«C# por la compra de li
bros y papelería#V >• Fueron nombrados padrinos del 1er ahó’!, 

la Prof. Lilian Scatolini y el P. Petty» 
quienes también tuvieron palabras/de 
bienvenida para el curso. /
Esperamos que tradiciones de est¿ tip.ó-' 
se mantengan, ya que facilitan la ipt^,- 
gración de los nuevos estudiantes y(ór£ 
an un clima de familia entre los d 
sos estamentos de una Facultad.

Para poder gozar de este 
beneficio los interesados deberán presentar 
su credencial de alumno y el último ejemplar 
de ''NOTICIAS U«C«C.«

i
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MISA DE BIENVENIDA EN INGENIERIA

Junio, las autoride^^des de la Facultad de Ingeniería invitaron a 
los estudiantes y sus padres a una misa de PUenvenida que celebró el Padre Carran
za en el hall de dicha Facultad.
El acto, que comenzó con palabras de bienvenida a cargo del Decano Ing. Aleiandro 
Dante Marocchi, contó además con la asistencia de profesores y alumnos de otras fa
GU1x^Q0S* ' ““

LAS RELACIONES ARGENTINO-JAPONESAS

lal como anunciáramos en el número anterior, se realizó el 11 de Junio pasado una 
conferencia sobre el tema "Las Relaciones Internacionales entre Argentina y Jaoón" 
a cargo de los Profesores Marta Elena Pena, de Matsushita y Hiroshi Matsushita. Al ’ 
íanalizar sus exposiciones hubo un interesante intercambio de ideas, que reveló el 
creciente ínteres recíproco por conocerse y relacionarse.La Prof. Matsushita es Men 
docina y reside desde hace 11 años en Japón, donde se desempeña como Profesora de "

profesora^destaco la homogeneidad de la sociedad Japonepa, su carácter ieráraiiico 
«i. predominio del grupo solare ol individuo, y la importancia de la educación como’ 
cstratificador s^icial. Llegamos a la conclusión que en el Japón se conoce la pro- 
vematica Latino Americana^mejor que nosotros a ellos. Esperemos que los actuales 
esfuerzos Argentinos por mejorar sus relaciones con el Japón sean exitosos 
bos países. ,
íJñta conferencia forma parte de un ciclo organizado por la Facultad de Ciencias Po 
liticas y^RR.II, de nuestra Universidad y el centro Cultural Dori. Dicho ciclo se”" 
completara con las siguientes disertaciones;

- 21/6/79 "La Declaración de los Derechos del Niño de la O.N.U. y el
Derecho Internacional" por el Dr. Pedro jaquero Lazcano.

- 22/6/79 "Desarrollo de las Regiones Internas para la Argentina Conti
nental" por el Dr. Alberto Asef.

- 27/6/79 "Estrategia Mundial para Africa y America"
berto Marini.

para am

por el Gral Al-

INSTITUTO GOETHE- Bv. Chacabuco 476 Cba..

n Instituto Goethe nos ha hecho llegar el programa de. actividades culturales 
visto para el mes en Curso, algunas de las cuales son de particular interes 
los estudiantes de arquitectura.

pre
para

- El patrimonio Cultural extranjero .
Jueves 21,20 hs.: ALEMANIA, Modelos de reformas urbanas y regionales en la Re

pública Federal Alemana. Europa Nostra.
Jueves 28. 20ns.: ESTADOS UNIDOS, Peregrinaje de Libertad. Construcción del Nue 

vo Mundo. —

EL LIED - SU POESIA Y SU CANTO - Dr. Héctor Kubio 
Miércoles 20. 20,30hs.: ELENA HAVENSTEIN,

BERTA SORIANO, Soprano. 
JUANA BEGHER, piano.

Me zzo-soprano.

Selección de Lieder de Schumann sobre poesías de Eichen 
dorff, Heinem Ruckert, Mosen. Dúos de Mendelssohn.

CINE ALEMAN:
RETROSPECTIVA ERITZ LANG: Filmes en v.o. con subtítulos traducidos en castellano

Introducciones: Sra. Rosa Mottura.
Viernes 15. 21hs.: LA VENGANZA DE KRIEltHILD ( Die Uibelungen-Kriemhids Rache)

1922/24.
21hs.: METROPOLIS 1925/26. í
21hs.: M (M- Morder unter uns) 1931.

21hs.: EL TESTAMENTO DEL DR. MABUSE ( lias Testament des Dr. Mabuse) 
1932. ,

Conferencia y Discusión final: Prof. Enrique Lacolla.

- MUSICA SIN FRONTERAS .
Ciclo de charlas musicalizadas a cargo de Kuroqui Murua:

Lunes 18. 21hs.; JAZZ ( con Osvaldo Mazzolla)- Período 1940/78.
Lunes 25. 21hs.: MUSICA FOLKLORICA NORTEAMERICANA (con Santiago Aguirre).■

fMARTES 19. 
VIERNES 22. 
SABADO 23.
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VIAJE DEL PADRE ALVAREZ A ENTRE RIOSI FELICIDADES I

CON MOTIVO DE CELEBRARSE EL DO^IINGO 17 DE JU
NIO EL DIA DEL PADRE, »' NOTICIAS U.C.C. SA~ 

FELICITA A TODCS LOS PROFESORES Y ALUM
NOS QUE TENGA LA DICHA DE SERLO Y LES DEDICA 
LA SIGUIENTE POESIA :

Recientemente el Padre Alvarez S,J. ha reali
zado un viaje a la Provincia de Entre Ríos,du
rante el caial tuvo la oportunidad de visitar 
la represa SALTO GRANDE.
Nos informa el Padre que en esta Obra, orgullo 
nacional, estcin trabajando cuatro Ingenieros 
graduados en esta Universidad. Uno de ellos 
acompañó al Padre Alvarez en su viaje, indican 
doíe los pormenores de la Obra, así por ejemplo 
que el 21 del corriente, se inaugurará la pri
mera turbina que servirá para entregar energía 
a las Ciudades de Salto y Paysandú en Uruguay 
y Concordia y Concepción del Uruguay en la Ar
gentina.
Antes de terminar el año, se espera entregar 
energía a todo el resto de los dos países. Este 
proyecto se inició en Abril de 1974, y se cal
cula terminará en Diciembre de 1981, contando 
con la colaboración de varias Empresas extran
jeras, aunque no se puede dudar que es un gran 
esfuerzo de los dos países hermanos. Así lo a— 
firmó el mismo presidente uruguayo, Dr. Apari
cio Méndez, quien junto con el presidente ar
gentino, pondrán en marcha el 21 de Junio la 
priüiera de las turbinas qi^e integran la obra. 
Detallcir aquí la grandeza de está asombrosa 
obra de ingeniería, sería imposible dice elP. 
Alvarez, ya que no hay palabras para describir' 
lo que los ojos pueden captar.Por ello nos atre
vemos a invitar a todos los que estén interesa
dos a realizar el viaje a Salto Grande, donde 
se realizan visitas guiadas mostrando esta 
presa hidroeléctrica, Puente de Unión entre 
Argentina y Uruguay.

LUDA Yp-
t

J-
PADRE

NO NOMBRARTE SERIA INJUSTO 
PORQUE VIVIS LOS PASOS 
QUE PERSIGUEN NUESTROS SUEÑOS. 
NO NaíBRARTE
SERIA NO ESCRIBIRLE A LOS NIÑOS 
NI AMBICIONAR ,LA TERNURA,'
NO NOMBRARTE
SERIA OLVIDAR EL BESO
DE LA NOCHE Y SU FRIO.

NO NOMBRARTE
SERIA DEMASIADO TRIS^fE
PARA UNA CIUDAD QUE TE CONOCIO DESPACIO, 
Y TE DESCUBRIA CADA MAÑANA 
CON UNA SONRISA DIFEREmE 
PARA GANARLE AL DIA.

#

NO NOMBRARTE SERIA NO NOMBRARME 
Y YO NO QUIERO ENGAÑAR A MI EXISTENCIA,
NO NOMBRARTE ... PADRE

■SERIA BORRAR EL PAISAJE DE LOS RECUERDOS 
ALLI, DONDE FUISTE EL AUTOR DÉ LA PALABRA Af-IOR.

re-.'

PATRICIA TORRIíXIA 
3er. año Ciencias Políticas

ANIVERSARIO DE LA UNIVERSIDADu. c. c.NOTICIASF R O. X'. T i A S
Con motivo de cumplirse los 23 años de la^ 
Universidad, el día 7 de Junio se proyectó la 
película "YO TENGO VEINTE AÑOS" dirigida por 
el P. Jean Sonet, para diversos grupos de es
tudiantes de Primer Año en el Campus. Esta 
película relata la historia de la Universidad 
desde sus comienzos.
Esperamos que todos los años se pueda repetir 
esta iniciativa paira beneficio de los estudian 
tes de Primer Año.

CON MOTIVO DE . LOS EXAMENES PARCIALES Y LAS 
VACACIONES DE JULIO, "NOTICIAS U.C.C." EN
TRARA EN RECESO T'ASTA EL VIERNES 10 DE 

AGOSTO.

CORRESPONSAL EN MEDICINA
Anunciamos que "Noticias U.C.C." cuenta con 
los buenos servicios del alumno Juan SANCHEZ 
como corresponsal en la Facultad de Medicina.

M C C/T T C 1 A Sr. n 1 A R 0 R E r. n N
•í.

- RETÍRE UN SOLO E.CTLAR
- HAGALO CIRCIILARI

- HAGANOS LLEGAR SUS INQUIETUDES



p E P A R T A M E N T~0 P E PEPORTES
\

TORNEO PE BASQUEE TTORNEO PE VO/LEY

El día doi dal cerrient© se realizó el torneo 
pyogramade en las Initalaeionea del Colegio-Sa» 
grada Familia conaagrlndoae campeSn el equipo 
de la Facultad de Perecho,integrado por log si
guientes Alunmos ;

El domingo 3, también en el, Colegio de la Sagra
da Familia se coneretd el torneo previsto,resul
tando campean el equipo de la Facultad de Mediei> 
na y Sub eaiiiJe6n el representativo de la Facul
tad de Perecho,

I

q'

ALTANORANO Alei andró 
BRUNO Juan Carlos 
CAPPIELLO Marcelo 
BIELAKOWICE Cesar 
DOPAZO Carlos 
SARICH Ornar 
MASANTE Sigfrido 
WESBEIN Miguel 
MATHEU Roberto 
LESLIE Eduardo 
PEROT Danilo 
RAIS Alberto

cuaprangular

Ha sido previsto para los días 16 y 17 del co - 
rriente un Torneo Cuadrangular de VOLEY entre 
los Seleccionados de la Facultad de Ciencias 
EconSmicas, Facultad de Perecho y los Colegios 
Academia Arguello y JerSnimo Luis de Cabrera.
Se realizará en las Instalaciones del CAMPUS 
tre las 14 y las 17 hs. y se invita a presenciar 
el mismo a los interesados , ya que está en for
mación el SELECCIONADO de nuestra Universidad.

en-

En segundo lugar se clasifico el conjunto de 
tercer ano de Ciencias Económicas.

J O R N ADA

Para el Sábado 16 de Junio , la Facultad de Medicina ha organizado una Jomada en el CAMPUS a par
tir de la mañana, donde se disputará la final del INTERCURSOS de Fútbol, además de encuentros de 
Rugby y Voley.
La nota simpática del Programa será un partido de Fútbol entre las ESTUDIANTES de dicha Facultad.-

IMPORTANTE REGATA E N CARLOS PAZ

Se disputo el Domingo 3 de Junio, en aguas del Lago San Roque ,1a segunda Regata por el Campeona
to Provincial para Canoas, Piraguas y Rayales, organizado por el Club Regatas Carlos Paz, afiliado a
la Asociación Argentina de Remeros Aficionados y Federación Argentina de Canoas.
La Jornada se realizó con gran entusiasmo por parte de los palistas, acompañados por una conside-.
rabie cantidad de espectadores.
El motivo de esta nota es destacar la participación en la Regata, de tres jóvenes entusiastas de es
te deporte,estudiantes de nuestra Universidad. La competencia está dividida en varias etapas,de a- 
cuerdo a las edades,tipos de embarcación y según la cualidad del remo (simple o doble).
En la categoría PIRAGUAS REMO DOBLE obtivieron el 1er.puesto la pareja formada por dos Alumnos de 
3er. Año de la Facultad de Agronomía, logrando el mínimo de tiempo,en un recorrido de 3000 metros; 
en REMO SIMPLE-1500 metros- obtuvo el segundo puesto una CANOA tripulada por un estudiante de 4to. 
Año de la Facultad de Arquitectura,
El torneo se seguirá desarrollando durante todo el Año,con una competencia por mes;al finalizar el 
año se entregarán Copas y Medallas a los participantes que acumularon mayor cantidad de puntos.
Con motivo de este evento,surgió la idea de fomentar y crear si fuera posible y de acuerdo a los 
intereses de los alumnos de las distintas facultades un grupo que desarrollara este, deporte. 
Cualquier inquietud al respecto comunicarse con GABRIEL ARIAS de 4to. Año de la Facultad de Arqui
tectura.

" E L C I G A R R I L L O E N C L A S E SI 0 N 0 "NOTA DE REDACCION :

llegando al extremo de que gente se deba retirar 
de clase o de provocar desmayos;solicitamos,tantc 
a alumnos como a profesores,una revisión de esta 
actitud,ya que no nos cabe a nosotros señalar 
los problemas que el cigarrillo causa a los fuma
dores.
Estimamos,por otra parte,incoherente el hecho de 
que gente aparentemente respetuosa de los demás 
no advierta los trastornos que causa ^

Haciéndonos eco de una serie de quejas y habien 
do podido comprobar la veracidad de las mismas, 
nos vemos en la obligación de hacer un llamado 

a las personas que fuman en ho
ras de clase. En razón de haber advertido las 
molestias que el humo causa (sobre todo en esta 
época del año cuando las ventanas permanecen ce

rradas) >

7
f

a la reflexión
■ " .!•


